

CATEGORÍA I° Y II° MEDIO

1° Lugar Valentina Hildebrandt II° medio A

La bata es la nueva capa

Todo el mundo había entrado en caos por la aparición de un virus letal. Al principio no se le dió tanta importancia hasta que de a poco comenzó a expandirse por el mundo ganando gran fama.

Tomaron medidas, como la distancia, usar mascarillas y alcohol gel constantemente; pero nadie tomaba conciencia de los más afectados y vulnerables, los verdaderos héroes sin capa. Ellos son las verdaderas estrellas, se exponen y cuidan a los contagiados hasta no dar más y la gente osa a criticarlos o quitarles mérito.

Logramos cruzar esta gran crisis, ¿y gracias a quiénes?, a estos héroes sin capa.



2° Lugar Maximiliano Fernandez II° medio B

¡Ni en sueños!

Jueves. 15:30 horas. Ya había terminado todas mis clases, estaba tan agotado. Me recosté en la cama. Me dormí. Entré en un sueño profundo. Creo que empecé a imaginar, ¿o habrá sido real? No lo sé. No recuerdo mucho. ¿Qué le pasaba a mi cabeza? ¿Cómo me pasaba algo así? ¿Era normal? Se me vienen tantas preguntas a mi mente. Sentía que mi cabeza estaba despierta. Pero mi cuerpo no. Es algo que no sabría describir. Estaba "tranquilo", pero sentía que me faltaba el aire. Estaba dormido, pero a la vez despierto. Yo escuchaba todo. ¿Sería eso posible? No quería más.

